

>> **OBRAS Y SERVICIOS:**

Hay 68% de avance en línea 3

La Secretaría de Obras y Servicios (SOS) informó que la construcción de la Línea 3 del Metrobús, de Tenayuca a Etiopía, tiene ya un 68.5 por ciento de avance.

En siete estaciones -Montevideo, Poniente 146, Othón de Mendizábal, Júpiter, Tres Anegas, Progreso Nacional y San José de la Escalera- la dependencia informó que ya colocó los primeros acabados.

La Dirección General del Proyecto Metrobús recordó a los automovilistas que el próximo miércoles 6, a partir de las 23:00 horas, se confinará carril y medio en avenida Chapultepec, correspondiente al lado izquierdo de oriente a poniente.

Simultáneamente, se confinará un carril de la avenida Hidalgo, en el tramo entre Reforma y Rosales, en el camellón central hacia la extrema izquierda.

